

Y11 Mandarin - Holidays

1. 天气 Weather			2. 交通 Transport		
天气预报 伦敦明天的天气怎么样？ 伦敦明天是晴天。 ...是阴天 ...有大雾 ...有大雪 ...有小雨 ...有风 ...多云 多云转晴 很凉快 很热 不太冷 这要看天气怎么样。 要是天气好, 我就... 春天 夏天 秋天 冬天 太阳 星星 月亮	tiān qì yù bào lún dūn míng tiān de tiān qì zěn me yàng ? lún dūn míng tiān shì qíng tiān. ...shì yīn tiān ...yǒu dà wù ...yǒu dà xuě ...yǒu xiǎo yǔ ...yǒu fēng ...duō yún duō yún zhuǎn qíng hěn liáng kuai hěn rè bú tài lěng zhè yào kàn tiān qì zěn me yàng. yào shì tiān qì hǎo, wǒ jiù ... chūn tiān xià tiān qiū tiān dōng tiān tài yáng xīng xing yuè liang	weather forecast How is London's weather tomorrow? London is sunny tomorrow is overcast is very foggy has heavy snow is showery is windy is cloudy cloudy becoming clear very cool very hot not very cold It all depends on the weather. If the weather is good, I will... spring summer autumn winter the sun star the moon	你怎么去上学？ 我坐公共汽车去上学。 我...去。 坐旅游车 坐飞机 坐火车 坐地铁 坐船 坐公共汽车 坐出租车 打的 骑自行车 开车 太慢 快 省钱 太贵 麻烦 停车场 交通 车次 目的地 站台 登机口	nǐ zěn me qù shàng xué ? wǒ zuò gōng gòng qì chē qù shàng xué. wǒ...qù. zuò lǚ yóu chē zuò fēi jī zuò huǒ chē zuò dì tiě zuò chuán zuò gōng gòng qì chē zuò chū zū chē dǎ dī qí zì xíng chē kāi chē tài màn kuài shěng qián tài guì má fan tíng chē chǎng jiāo tōng chē cì mù dì dì zhàn tái dēng jī kǒu	How do you go to school? I go to school by bus. I go... by coach by plane by train by tube by ship by bus by taxi by taxi by bike by car/to drive too slow fast economical, money-saving too expensive inconvenient car park traffic, transportation train number destination platform (flight) departure gate
3. 假期活动和计划 Holiday activities and plans			4. 旅行安排 Travel arrangements		
去年暑假你去了哪里？ 去年暑假我去了... 今年暑假你有什么打算？ 我打算和...一起去... 打算 计划 将来 度假 暑假 寒假 旅行 买纪念品 看精彩的表演	qù nián shǔ jià nǐ qù le nǎ lǐ ? qù nián shǔ jià wǒ qù le... jīn nián shǔ jià nǐ yǒu shén me dǎ suan ? wǒ dǎ suan hé...yī qǐ qù... dǎ suan jì huà jiāng lái dù jià shǔ jià hán jià lǚ xíng mǎi jì niàn pǐn kàn jīng cǎi de biǎo yǎn	Where did you go last summer holiday? I went to...last summer What's your plan for this summer holiday? I plan to go...with... to intend to, plan to plan in the future to have a holiday summer holiday winter holiday to travel to buy souvenirs to watch an excellent performance	我想订飞机票。 我想订一间单人房。 下一个去...的火车/飞机 几点出发/到达？ 我打算先去..., 再去..., 然后..., 最后... 我的...不见了/丢了。 单程 来回 单人房 双人房 入住	wǒ xiǎng dìng fēi jī piào. wǒ xiǎng dìng yì jiān dān rén fáng. xià yí gè qù...de huǒ chē /fēi jī jǐ diǎn chū fā /dào dá ? wǒ dǎ suan xiān qù ..., zài qù..., rán hòu..., zuì hòu... wǒ de...bú jiàn le /diū le. dān chéng lái huí dān rén fáng shuāng rén fáng rù zhù	I want to book a flight ticket. I want to book a single room. When is the next train/flight to...leaving/arriving? I plan to go to...first then go to... then... and finally... I lost my... single (ticket) return (ticket) single room twin room to check in

参观博物馆 看名胜古迹 滑雪 晒太阳 照照片 爬长城 玩得很开心 太棒了 糟糕 无聊	cān guān bó wù guǎn kàn míng shèng gǔ jì huá xuě shài tài yáng zhào zhào piàn pá cháng chéng wán de hěn kāi xīn tài bàng le zāo gāo wú liáo	to visit museums to look at scenic spots and historical sites to ski to sunbathe to take photos to climb the Great Wall had a great time brilliant terrible boring	客人 双人床 单人床 付款 门卡 有礼貌 免费 淋浴 服务 服务员 风水 旅行袋 游学 联系 行程	kè rén shuāng rén chuáng dān rén chuáng fù kuǎn mén kǎ yǒu lǐ mào miǎn fèi lín yù fú wù fú wù yuán fēng shuǐ lǚ xíng dài yóu xué lián xì xíng chéng	guest double bed single bed to make a payment (hotel) door card polite free of charge shower; to take a shower service hotel staff fengshui travel bag school exchange to contact itinerary
---	--	--	---	---	---